

## **Andreas-Hofer-Feier und Gedenken der Kriegs- und Zivilopfer. Neuwahl der Kommandantschaft**

Am 17. Februar veranstaltete die Schützenkompanie Deutschnofen gemeinsam mit dem Frontkämpferverein Deutschnofen die traditionelle Andreas-Hofer-Gedenkfeier. Die Feier begann mit dem Einzug zur Pfarrkirche, der Gottesdienst wurde vom Kirchenchor Deutschnofen besonders feierlich durch Chor und Orchester mitgestaltet.

Anschließend zogen die Schützen und die Fahnenabordnung der Frontkämpfer mit der Kirchengemeinde zum Gefallenendenkmal am Friedhof, wo Dekan Gottfried Kaser eine Andacht hielt. Bürgermeister Bernhard Daum erinnerte in seiner Ansprache, dass wir uns heute mehr denn je für den Frieden in unserer Heimat einsetzen sollen und dass das Gedenken an die Kriegsoffer stets ein kultureller Anlass sei. Er danke den Schützen und Frontkämpfern für die Organisation der Feier. Als das Bläserquartett der Musikkapelle Deutschnofen die „Weise vom Guten Kameraden“ spielte, wurde ein Kranz zu Ehren der Gefallenen am Kriegerdenkmal niedergelegt. Mit dem Abspielen der Bundeshymne endete die Feier. Leider konnte Paula Resch, Obfrau des Frontkämpferverbandes Deutschnofen, aus gesundheitlichen Gründen an der Feier nicht teilnehmen, wir wünschen ihr auf diesem Wege beste Genesung.



Herbert Lutz – Hauptmann seit 1990

Bei der anschließenden Jahresversammlung im Schützenheim konnte Hauptmann Herbert Lutz Bürgermeister Bernhard Daum, Dekan Gottfried Kaser, Raika Obmann Dr. Alois Zelger und weitere Vereinsvertreter begrüßen. Herbert Lutz konnte auf eine rege Tätigkeit des abgelaufenen Jahres 2007 und auf viele Ausrückungen der Schützenkompanie verweisen. Er stellte auch das Jahresprogramm 2008 vor.

Bei der anschließenden Neuwahl wurde Herbert Lutz als Hauptmann einstimmig bestätigt. Auch die anderen Mitglieder der Kommandantschaft wurden bestätigt: Oberleutnant Walter Pichler, Fahnenleutnant Franz Bewaller, Fähnrich Herbert Stuppner, Leutnant Obertegger Anton, Josef Wieser und Faller Friedrich, Oberjäger Othmar Pfeifer, Schriftführer Reinhold Pichler, Waffenmeister Markus Pichler und Bataillonskommandant Erich Pichler.



v.l.n.r.: Dr. Luis Zelger, Bgm. Bernhard Daum, Erich Pichler, Dekan Gottfried Kaser und Josef Stuppner

Am 30. Jänner dieses Jahres wurde Dr. Anton Zelger, der auch Ehrenmitglied des Südtiroler Schützenbundes war, zu Grabe getragen. Die Mitglieder der Schützenkompanie und die Bundesleitung nahmen an der Beerdigung teil. Die Ehrenformation des Baon Eggental, unter Kommandant Erich Pichler, feuerte zum letzten Gruß eine Ehrensalue am Friedhof ab. Wir werden Dr. Anton Zelger, der Außerordentliches für das gesamte Südtirol und für Deutschnofen geleistet hat, in ehrender Erinnerung behalten.

Das Finanzministerium bietet allen steuerpflichtigen Bürgern die Möglichkeit, **5 Promille** ihrer Steuern einem gemeinnützigen Verein abzutreten. Es fallen **keinerlei Mehrkosten** für den Steuerzahler an. Deine Unterschrift zu Gunsten der Schützenkompanie Deutschnofen (Steuernummer: **94007880217**) auf der Steuererklärung ist sehr wichtig. Danke!

Deutschnofen am 28.03.2008

Schützenkompanie Deutschnofen